



Contra un México unido y reconciliado no podrán: Santiago Creel

Hoy, Santiago Creel tuiteó que el amague del presidente López Obrador para promover el desafuero de magistrados del Tribunal Electoral, que no doblaron sus manos para darle gusto al dictador de palacio, así lo dijo, es un ejemplo más de por qué debemos unirnos en un solo equipo. Contra un México unido y reconciliado no podrán.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5918?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5918&authkey=!AL4lhJACJERPEc&ithint=video&e=Ql0NLb>